



～いぬコーチから～

大塚保育所の皆さん、サッカー教室楽しかったかな～?
ボールと仲良くなれて、元気にサッカー教室をしてくれて嬉しかったよ(〇〇)

これからもみんなで楽しくお外でたくさん遊んでね(*^。^*)
元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってください!



～先生から～

記入者 岸本高子 先生 (4, 5歳児混合クラス)

・一人でもボールで楽しめる遊びを教えていただき、日常の遊びの中で子供たちが自らやってみたり、担任や友達と一緒に遊ぶようになってよかった。

・ゲームで走る、蹴る、キーパーになるなど、役割や先を見通す遊び方で体を動かして楽しむことができました。

・次回も楽しみにしています。ありがとうございました。

記入者 小島里佳 先生

・3歳児の少人数でも楽しめるゲームができた。

年齢や経験不足からボールを奪うために友達を引っ張ったり、手で取ってしまうことがあったが、走る、ボールを追いかける、蹴るの経験がたくさんできてよかった。

・担任がボールの使い方、遊び方や体の使い方がわかった。
(ドリブル、上に投げてキャッチ、足や手を使ってボールと親しむ方法など)

・外で一緒にたのしんだり、ルールに従って遊ぶよい機会になり遊びの幅が広がった。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会